

Balance preliminar de las economías de América Latina y el Caribe. CEPAL

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

Balance preliminar de las economías de América Latina y el Caribe 2006.CEPAL, 14 de diciembre de 2006, 207 pp.

Para América Latina y el Caribe 2006 ha sido nuevamente un buen año en materia de crecimiento económico. Se espera que el producto interno bruto (PIB) de la región crezca un 5,3% en este período, lo que implica un aumento de 3,8% por habitante. Se trata del cuarto año consecutivo de alza, y el tercero por sobre el 4%, luego de haber crecido entre 1980 y 2002 a una tasa promedio de 2,2% anual. Sin embargo, mantiene un crecimiento inferior a otras regiones en vías de desarrollo.

Para 2007 se espera una ligera desaceleración del crecimiento y se proyecta un aumento del PIB regional del orden de 4,7%, lo que permitiría que el producto por habitante acumulara un alza cercana al 15% en el período 2003-2007 (2,8% por año).

Según el informe, el entorno internacional favorable permitió que la región en su conjunto tuviera un aumento de 8,4% del volumen de sus exportaciones, a lo que se sumó una mejoría en los precios de los principales productos de exportación que se tradujo en un alza de más de 7% en los términos de intercambio con respecto al año anterior.

Texto completo Balance preliminar 2006 en formato pdf (3539 Kb.)

<http://www.cepal.org/publicaciones/xml/2/27542/lcg2327e.pdf>